## Nouvelle république du lundi 24 juin 2019

## mazières-en-gâtine

## Le dixième gala de Modern'jazz très rythmé

L e samedi 15 juin, a eu lieu à la salle socio-éducative de Mazières-En-Gâtine, le dixième gala de danse de l'association Modern'jazz. Pour cet anniversaire, des danseuses ravies, des toutes petites aux plus grandes, ont évolué sur des danses classiques et modernes, avec élégance et grâce. Le public est venu nombreux pour apprécier les jeunes et tàlentueuses danseuses proposant des performances chorégraphiques magnifiques, en occupant l'espace sur la scène. Agnès Gelé, professeur de danse, avait réalisé à la fin de la première partie du spectacle, un petit film faisant la ré-



La troupe des danseuses Modern'jazz, a présenté de nombreuses chorégraphies scéniques au public, en l'honneur cette année de son dixième gala de danse.

trospective des nombreux galas ont été proposés depuis la date de création en juin 2010. Durant la deuxième partie du spectacle, les adolescentes ont effectué des solos et des duos en créant elles mêmes leurs chorégraphies, Une belle sur-

trospective des nombreux galas ont été proposés depuis la de danse. prise attendait leur professeur de danse.

Pendant des semaines, les jeunes danseuses, dans le plus grand secret, ont répété des extraits de chorégraphie proposées depuis ces dix dernières années. La professeure était émue par les prestations des jeunes danseuses. Il s'agissait du dernier gala pour le groupe des ados, mais la relève des plus jeunes sera prête pour l'année prochaine.

